

## Díocèse d'Arras

# Le lien des équipes

Mars 2024

#### Mouvement chrétien des retraités

#### Le printemps arrive...

Parmi les membres du MCR, beaucoup ont été catéchistes et certains ont utilisé ce livret de préparation à la profession de foi :

#### « Fleuris là où Dieu t'a planté »

Avec le printemps qui arrive, ceux qui ont la chance d'avoir un jardin vont y retourner. Au cours des journées de partage et de prière de ce mois, nous relirons le passage de l'Evangile du semeur et ces images de plantations parlent aux jardiniers. Ils prennent soin des graines qu'ils ont semées jusqu'à la récolte. Parfois, ils sont obligés de semer une nouvelle fois car certaines graines n'ont pas levé... Ils ont la même patience que le « Jardinier ».



C'est bien ce à quoi nous sommes tous appelés : Dieu nous invite à prendre soin des « graines » qu'il nous a confiées, à les faire grandir dans nos familles, nos quartiers, les associations dont nous faisons partie et dans l'Église...

Alors, même si nous n'avons pas de jardin, soyons tous « jardiniers » et mettons en terre toutes nos semences d'amour !

Ce chant de Patrick Richard peut nous inspirer :

https://www.youtube.com/watch?v=eKCYqGv7jf0&ab channel=PatrickRichard-Topic

Le marchand de bonheur est un marchand de graines, pas un marchand de fleurs, pas un marchand de fleurs.

Pas de produit fini dans sa boutique à lui :

Tous les clients du marchand de bonheur ne sont que des semeurs.

Le marchand de bonheur éprouve la patience de tous les acheteurs, de tous les acheteurs.

Il les tient jour et nuit dans sa boutique à lui :

Tous les clients du marchand de bonheur ne sont que des veilleurs.

Le marchand de bonheur n'est pas dans la finance, c'est un homme de cœur, c'est un homme de cœur.

Il n'y a pas de prix dans sa boutique à lui :

Tous les clients du marchand de bonheur connaissent les valeurs.

#### Pour la rencontre d'équipe



Avec les vacances scolaires, peu d'équipes vont avoir une rencontre avant la journée de partage et de prière.

Pour celles qui vont se retrouver, voilà trois propositions :

- ✓ Prévoir une intervention d'une dizaine de lignes sur le contenu de nos échanges en équipe.
- ✓ En quoi la parabole du semeur nous éclaire.
- ✓ Regarder quelles sont les personnes que nous allons inviter à cette journée. Le flyer peut nous aider à parler du MCR autour de nous.

#### Rencontres des responsables d'équipe

A Arras, Béthune, Condette et Saint-Omer, des délégués d'équipe ont été invités à se retrouver.

Ces rencontres ont permis de mieux se connaître et de partager la vie de nos équipes et surtout de se rendre compte que nous marchons tous dans la même direction. C'est toujours intéressant d'échanger sur nos façons de faire et de se repréciser les points importants.

Elles ont été aussi l'occasion de se poser des questions quant au renouvellement de nos équipes et de l'importance de l'appel. La place du responsable et de l'animateur a été évoquée ainsi que celle de l'accompagnateur spirituel lors de nos rencontres. Des noms ont été proposés pour une formation à la maison diocésaine d'Arras le mercredi 17 avril. Le conseil diocésain, quant à lui, se réunira le 11 avril.

C'est à nous de veiller à l'originalité de notre mouvement comme le précise le logo du MCR avec ses différentes couleurs :

nos rencontres commencent par un partage de vie (jaune) éclairé par la parole de Dieu (bleu) avec l'apport des uns et des autres (vert) pour une vie chrétienne renouvelée (rouge).





#### CCFD, terre solidaire

Durant le temps de carême, nous sommes davantage invités à élargir notre regard aux dimensions du monde.

En guise de campagne d'année, le CCFD, Terre Solidaire propose le thème : « Faim et Justice économique ».

Nous savons bien que l'insécurité alimentaire prospère là où la justice économique fait défaut.

Pour aider à notre réflexion, nous avons un cahier d'animation et des livrets liturgiques qui préparent le 5<sup>ème</sup> dimanche de carême (le 17 mars).

Ce jour-là, nous lisons l'évangile du grain de blé tombé en terre...

Ce grain de blé, c'est le Christ - une vie offerte pour révéler Dieu comme un amour qui se donne.

Cet évangile du grain de blé nous parle aussi de notre présence au monde - donner sa vie pour porter du fruit !

Ce texte proclamé le 17 mars sera lu et commenté lors des journées de partage et de prière proposées aux personnes retraitées en ce temps de carême.

### Une nouvelle équipe démarre à Audruicq

A l'invitation de Marie-Christine, une dizaine de personnes se sont retrouvées le lundi 22 janvier. Cette première rencontre a permis de faire connaissance et déjà de créer des liens. Une nouvelle date a été prise en février pour continuer les échanges déjà très riches et tous ont noté la journée de partage et de prière du 14 mars à Longuenesse.

#### De gauche à droite :

Patrick Vasseur, Gilles Morey, Maryvonne Vasseur, Evelyne Morey, Elisabeth Rigaux, Jacques Dewaele, Marie-Christine Wartelle, Odile Janssen, Chantal Louf et Brigitte Lescieux.

